14. Mai 2024

Erinnerungen an frühere Frühlingstage

Meine Kinder, viele von euch erinnern sich noch gut an frühere warme Frühlingstage und wie ihr oftmals im Freien draußen wart. Damals war meistens eine gewisse Art von Leichtigkeit dabei, die ihr auf eurer Seele gespeichert habt. Erinnert euch einfach an diese Leichtigkeit und holt sie euch jetzt hervor, wenn euch das Leben zu schwer oder zu stressig erscheint. Nutzt die Kraft der Erinnerung, um Gutes für euren Körper zu tun, ohne jedoch in der Vergangenheit zu verschwinden. Gute Dinge können hervorgeholt werden – als Schutz oder auch als Hilfe. Alles wird gut! Amen.